

🦥 🍪 ***・🍪 うめ組の様子 No.4 🝪 💥 🍪 ***・🍪 .











発表会後も、劇ごっこで遊んでいます。お客さんは椅子に座り、演 じる人はマントやマイクを準備して劇ごっこのスタートです! 子ども達同士で声をかけ合って劇ごっこが始まり、和やかな雰囲気 に包まれています♪

大きな大根が実りました。「みんなで引っ張ろう!」と声をかけ合 い、「せーの」と気持ちを合わせて引っ張ると、大根が抜けました! 収穫した大根は、給食の味噌汁に入れてみんなでおいしくいただき ました!



うめももぐみで、集団遊びをしました。ルールを理解して、動 く、止まる、逃げる…と大忙しの子ども達でしたが、ほーるには 子ども達のにぎやかな笑い声が響いていました。 「またやりたい」と、みんなで遊ぶ面白さを感じられたようです。



ビー玉転がしをして、クリスマ スツリーの飾りつけをしました。 紙の上にビー玉の模様がつく ことが面白く、右へ左へ、かご を動かしていました。

折り紙でサンタクロ ースも作りました。 難しいところは、子 ども達同士で教え 合う姿も見られ、助 け合いの心も育ま れています。





大学の自然観察園では、みかんや柚子を見つけて、五 感を使って香りや手触りを感じていました。そして、砂山を 見つけると子ども達の"やってみたい"が引き出され、すぐ に登り始めました。何とかして登ろうとする子ども達の粘り 強さが感じられました!

